



Pflegestellen gesucht!

Notleidende Katzen und Hunde werden nicht weniger – Pflegestellen leider schon. Unser Verein wird überschwemmt mit Katzen, die sich in großer Not befinden - ausgesetzte, weggeworfene Katzenbabys, alte Katzen die ihr Zuhause verloren haben und niemand mehr will, kranke oder verletzte Katzen, sowie Hunde die ihrem Besitzer jetzt zu teuer werden. All diesen Tieren muss geholfen werden - leider müssen wir viele abweisen, weil unsere wenigen Pflegestellen überfüllt sind.

Deshalb bitten wir um Mithilfe:

Wir brauchen dringend verantwortungsbewusste, engagierte Tierfreunde mit einem großen Herzen, die sich vorstellen können, als Pflegestelle aktiven Tierschutz zu betreiben und sich zutrauen, notleidenden Katzen und auch Hunden auf ihrem Weg in ein schönes, gesundes Leben zu begleiten. Wir brauchen Tierfreunde, die wissen, dass Tierschutz auch mit Arbeit verbunden ist und sich der Verantwortung für ihre vierbeinigen Schutzbefohlenen bewusst sind.

Wenn ihr euch entschließt, uns als Pflegestelle zu unterstützen, werden wir selbstverständlich mit Rat und Tat zur Seite stehen und alle anfallenden Kosten (Futter, Tierarzt usw) übernehmen.

Was alle Notfellchen brauchen, ist vor allem Zeit und liebevolle Zuwendung!

Bei Interesse bitte melden unter [0176 22802850](tel:017622802850) – danke!

Lenas Pfötchenhilfe Team